



**Aus der Friedhofsbegehung am 31.10.09 bleibt Folgendes festzuhalten:**

1. Noch nicht erledigt ist Punkt 2 vom Vorjahr (Es ist eine Abgrenzung zu den Gewächshäusern von Herrn Rieprich herzustellen, Zaun setzen und Büsche pflanzen).
2. Ehemaliges Grab-Nr. 8: andere Pflanzen als Abgrenzung durch Bauhof setzen.
3. Bank an der Südseite schadhaft.
4. Rasenurnenfeld: Künftig ist so zu verfahren, dass der Bauhof den Grabschmuck vor dem Mähen abräumt, aber nicht wieder hinbringt. Das ist Sache der Hinterbliebenen.
5. Grab 342: völlig zugewachsen
6. Grab 325/326: völlig zugewachsen
7. Als Fläche für die Urneneinzelgräber wird die freie Fläche an der Nordseite bestimmt.
8. Bänke müssten im Frühjahr gestrichen werden.
9. Grab Wilhelm Klaus: Einzelgrab ist zugewachsen
10. Grab 90: ungepflegt
11. Grab 65 A: ungepflegt
12. Grab zwischen Rosa Schwenzfeier und Grade: eingewachsen
13. An der Zuwegung neben dem Toiletten-Gebäude ist ein kippbarer Sperrpfosten anzubringen.
14. Im Behinderten-WC müssen Griffe angebracht werden. Eine Gehwegplatte ist zu richten.
15. Am Toilettengebäude sind die verblichenen Schilder zu ersetzen.
16. Am Zugang zum Friedhof (Fahrradtreppe) ist ein Stein gebrochen und zu ersetzen.